



**Intendencia  
Montevideo**

Montevideo, 7 de julio de 2021

## **Comunicado de repudio por actos de discriminación racial en actividad del Mes de la Afrodescendencia**

La Intendencia de Montevideo promueve, visibiliza y se compromete en la lucha por la inclusión, la justicia e igualdad para las personas afrodescendientes que habitan en la ciudad.

En julio se conmemora el Mes de la Afrodescendencia, por lo que la Intendencia organiza y apoya diversas actividades que tienen como principal objetivo reconocer el acervo y legado de las personas afrodescendientes.

El miércoles 7 de julio, en el marco de una de las actividades de este ciclo, se atravesó por una situación repudiable. En pleno desarrollo del conversatorio virtual “Salud con enfoque étnico racial” irrumpió un grupo de personas que insultaron de diversas formas a las y los participantes, aludiendo a su ascendencia afro y al género.

Desde la Intendencia de Montevideo, a través de su Secretaría de Equidad Étnico Racial y Poblaciones Migrantes, lamentamos profundamente que este espacio de intercambio, debate y reflexión fuera opacado por este hecho.

A su vez, pedimos las disculpas del caso a las personas participantes del conversatorio que fueron agraviadas. En ese sentido, reconocemos los cambios sociales que han forjado los propios colectivos, poniendo su cuerpo y su voz para combatir el racismo.

La Intendencia está realizando las gestiones correspondientes para que este hecho no quede impune.

Elizabeth Suárez  
Directora de la Secretaría de Equidad Étnico Racial y Poblaciones Migrantes  
Intendencia de Montevideo